

Más de 45 lince ibérico murieron atropellados en 2024 en Andalucía

ondalocaldeandalucia.es/noticias/medioambiente/mas-de-45-lince-ibericos-murieron-atropellados-en-2024-en-andalucia

7 de enero de 2025



Todos los lince atropellados en Andalucía este año han muerto, menos dos que sobrevivieron al golpe y fueron llevados a centros andaluces de recuperación de especies amenazadas

Más de 40 lince atropellados en 2024 en Andalucía. La mayoría de ellos murieron en el acto, pero algunos pudieron ser llevados a centros de recuperación de especies amenazadas. Por este motivo, Ecologistas en Acción denuncia que es urgente actuar sobre la red de carreteras andaluzas para permeabilizar el paso de fauna y reforzar la seguridad vial para así reducir la principal causa de muerte no natural de la especie, que son los atropellos.

Ecologistas en Acción denuncia públicamente y por enésima vez, que es urgente e inevitable actuar sobre la red de carreteras andaluzas para permeabilizar el paso de fauna y reforzar la seguridad vial y, con ello, reducir la principal causa de muerte no natural de la especie, que son los atropellos.

Los puntos negros llevan ya tiempo perfectamente identificados y está comprobado que, ni con señales lumínicas y auditivas para animales, ni con señales de circulación para el tráfico, ni siquiera con los controles de velocidad, se mejora la seguridad vial. Es

necesario apostar por permeabilizar las carreteras, e invertir, al menos en estos tramos de ya consabido alto número de accidentes, en la construcción de pasos de fauna elevados o soterrados, según las características de la vía y de las especies a proteger.

Por ello, Ecologistas en Acción también se ha dirigido a las autoridades europeas competentes para que se realice una auditoría independiente sobre las medidas que se adoptan para mejorar la seguridad vial y reducir los atropellos de fauna, especialmente en el marco de los fondos europeos que se invierten para la conservación del lince ibérico.

En la Onda Local de Andalucía hemos hablado con **Juan Romero, portavoz de Ecologistas en Acción.**

JUAN ROMERO – ECOLOGISTAS EN ACCIÓN

